

Clinique Sainte-Anne à Bulle

Publié aujourd'hui

Temps de lecture estimé : **moins d'1 minute**

Toula » La Clinique générale Sainte-Anne ouvre un nouveau centre de thérapies physiques dans le chef-lieu.

Un nouveau centre de thérapies physiques ouvrira ses portes ce lundi, dans le quartier de la Toula, au chemin de Folliéran 41. Quatre thérapeutes y proposeront une offre de physiothérapie ambulatoire: du traitement des pathologies orthopédiques, neurologiques ou rhumatologiques aux physiothérapies du sport, en passant par le traitement des douleurs chroniques ou des troubles de l'équilibre.

L'infrastructure est composée de trois salles de consultation et d'une salle de fitness «dotée des dernières technologies», communique la clinique, en précisant que les prestations sont accessibles à tous, quelle que soit leur couverture d'assurance.

Les quatre thérapeutes sont aussi actifs à la Clinique générale Sainte-Anne, à Fribourg, qui veut développer son offre de prise en charge ambulatoire et proposer un suivi de proximité à ses patients du sud du canton. **SZ**

Rendez-vous au 026 350 05 58 ou en ligne sur www.cliniquegenerale.ch